

Mittwoch | 16.03.2022

ZEICHEN
setzen

Ein Zeichen setzen.
Etwas Bedeutsames
und Ungewöhnliches tun.
Etwas tun, das scheinbar widerspricht.

Vergeben ist so ein Zeichen.
Es zu setzen wirkt verrückt.
Man muss sich vielleicht auch
Erstmal selber überzeugen.
Doch vergeben bringt uns dazu,
nicht in irgendeinem Konflikt
verstrickt zu bleiben.
Es ist kein Zeichen von Schwäche,
sondern viel mehr,
ein Zeichen der Überzeugung,
dass in unserem Leben mehr möglich ist.

Einen Freund anrufen,
obwohl er sich melden müsste.

Nachfragen, was los ist,
obwohl die andere mich gerade
blöd angeredet hat.

Jemanden nicht aufgeben.

Johannes van Kruijsbergen